



Sabtu, 5 Agustus 2023

# Siaran Pers

Badan Kerja Sama  
Antar-Parlemen  
(BKSAP) DPR RI

*Sekretariat:*

Ged. Nusantara III, Lt. 2  
Jl. Jend. Gatot Subroto  
Jakarta 10270  
Indonesia

*Website:*

<http://ksap.dpr.go.id/>

*Twitter:*

[@bksapdprri](https://twitter.com/bksapdprri)

*Instagram:*

[@bksapdpr](https://www.instagram.com/bksapdpr)

*YouTube:*

[BKSAP DPR RI](https://www.youtube.com/BKSAP_DPR_RI)

**BKSAP** adalah Alat Kelengkapan Dewan yang dibentuk untuk menjadi ujung tombak Diplomasi Parlemen. BKSAP mempunyai fungsi untuk membina, mengembangkan, dan meningkatkan hubungan persahabatan dan kerja sama antara DPR dan parlemen negara lain, baik secara bilateral maupun multilateral, termasuk berbagai organisasi internasional yang menghimpun parlemen dan anggota parlemen. BKSAP juga menyampaikan saran atau rekomendasi kepada Pimpinan DPR terkait masalah kerja sama antar-parlemen.

Informasi lebih lanjut, silakan hubungi Biro KSAP:  
021-5715814  
[biro\\_ksap@dpr.go.id](mailto:biro_ksap@dpr.go.id)

## SIDANG UMUM KE-44 ASEAN *INTER-PARLIAMENTARY ASSEMBLY (AIPA)* *“Responsive Parliaments for a Stable and Prosperous ASEAN”*

**Jakarta, Indonesia** – ASEAN *Inter-Parliamentary Assembly (AIPA)* akan menggelar Sidang Umum ke-44 di Jakarta, Indonesia pada tanggal 5–11 Agustus 2023. Sidang ini akan dihadiri oleh perwakilan parlemen dari negara-negara anggota ASEAN yang akan membahas isu-isu penting untuk mencapai stabilitas dan kemakmuran ASEAN.

Dalam situasi global yang kompleks saat ini, AIPA menyadari pentingnya kerja sama untuk menghadapi tantangan yang belum pernah terjadi sebelumnya. Dalam konteks ini, tema Sidang Umum ke-44 AIPA adalah “Responsive Parliaments for a Stable and Prosperous ASEAN”. Tema ini menekankan peran penting parlemen dalam merespons aspirasi dan kepentingan masyarakat serta menghubungkannya dengan agenda regional di tengah ketidakpastian global.

Sidang ini akan membahas penguatan arsitektur regional dengan ASEAN sebagai pemimpinnya, guna mencapai perdamaian, stabilitas, dan ketahanan sosial di tengah tantangan global. Parlemen yang responsif diharapkan memiliki kemampuan untuk menghubungkan suara dan kepentingan rakyat dengan agenda regional. Parlemen diharapkan lebih tanggap, berorientasi pada kepentingan rakyat, dan inklusif dalam semangat mempertahankan ASEAN sebagai pusat pertumbuhan.

Sidang Umum AIPA ke-44 juga akan membahas isu-isu strategis yang berkaitan dengan stabilitas dan kemakmuran ASEAN. Sebagai tuan rumah, Indonesia berkomitmen untuk menjaga integritas dan stabilitas kawasan. ASEAN telah berkomitmen untuk menciptakan kawasan yang damai, terbuka, dan harmonis, sebagaimana tercermin dalam Rencana Aksi Politik-Keamanan ASEAN 2015–2025. Stabilitas menjadi prasyarat bagi pertumbuhan dan kemakmuran di ASEAN.

Sidang Umum AIPA ke-44 menjadi platform penting untuk memperkuat kerja sama parlemen dan meningkatkan kemitraan regional guna mencapai ASEAN yang tangguh dan makmur. AIPA memiliki peran penting dalam mendukung kepentingan publik dan mengawasi kegiatan pemerintah eksekutif melalui mekanisme *checks and balances*. Sidang ini juga menjadi ajang bagi anggota parlemen ASEAN untuk berbagi pengalaman dan pandangan dalam membangun masa depan ASEAN yang lebih baik.